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２学期にはたくさんの行事があり，それぞれに一生懸命取り組んできました。文化祭では合唱コンク

ールに向け，クラス一丸となって練習に励みました。初めての合唱コンクールで緊張していましたが，

力強く美しい歌声を響かせてくれました。先輩の歌は圧巻で，先輩のようになりたいと心を震わせた人

も多いのではないでしょうか。「来年こそは金賞」と意気込み，次を見据えた目は輝いていました。展

示の「友とともに鞆へ」では，鞆の浦について紹介しました。当日はお客さんを招いて自分たちで作っ

たパワーポイントでプレゼンもしました。それぞれの班で，一生懸命準備した結果を十分に発揮できて

いました。 

 気づけば，入学してはや半年以上です。多くの人と触れ合う機会が増える中で，皆さんには「誰かを

思いやる心」を忘れないでいてほしいと思います。「思いやる」とは「その人のためを思って，心配し

たり，何かをしたりする」ことです。本当の思いやりを持った人になるためには，まず相手の様子をし

っかりと観察することが重要です。そして自分から声をかけ，気にかけていることを示すだけで，相手

は「大切にされているんだ」と感じます。次に，相手の気持ちになってみましょう。円満な人間関係を

築くためには時と場合によって相手を優先にすることも必要です。自分が損をしたくない気持ちは誰

にでもありますが，思いやりのある人になるためには，自分にできることを少しずつ実践していくこと

が大切です。「情けは人のためならず」ということわざがあります。思いやりの気持ちを持って人と接

すれば相手のためになるだけでなく，やがては自分も良い報いを受けられるでしょう。 
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10 月 24 日(水)に第２回学力推移調査が行われました。今回の学力推移調査は，第１回目の国語・数

学の２教科に英語を新たに加えた３教科でした。試験後は，日頃の学習状況の調査をし，学習に対して

の意識などを客観的に知ることができ，試験の点数だけでなく学習習慣における改善点も見えてきま

す。成績の返却は 12月の予定です。試験の結果だけにとらわれることなく，弱点をしっかり見極めて

復習をしてください。「まだ中学１年生」という意識ではなく，皆さんが描く夢や目標に向かって日々

努力しましょう。 

 

 

 

 

９月 21 日(金)～22日(土)にかけて，中高合同の文化祭が行われま 

               した。21日はクラスごとの合唱が行われ，日頃のクラスの団結力や 

練習の成果を存分に発揮してくれました。22 日は鞆の歴史や観光地， 

産業や著名人など各自で調べたものを展示しました。展示会場の掲

示物は，来場者に喜んでいただけるよう学年全体で工夫を凝らしま

した。この学年の団結力を日常生活でも活かしていきたいです。 
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10 月２日（火）に，ぎんがの郷小学校５年生と鞆の浦へ行きました。また，10月 24 日(水)には，フ

ィールドワークで学んだことや文化祭の展示で調べたことを小学校５年生に発表しました。 

 

 

 

 

 

     

～情けは人のためならず～ 

学力推移調査 
 

鞆 学 

文化祭

私たち下級生や一般の来客を楽しくしてくださる先輩方は，改めて 

凄いと思いました。私たちが高校生になったとき，このような楽し

いことができると思うとワクワクします。文化祭のタイトル通り，

たくさん笑って楽しい文化祭でした。(1 組女子) 

迎えた当日は，今までにない不安で押しつぶされそうでした。先輩方の合唱

を聴いて，余計にプレッシャーがかかりステージに上がるときは手足が震え

ました。皆も声が小さくなり，「ヤバいかも」と思いながら結果発表を迎え

ました。せめて銅賞を取りたいと思っていたが，願いは叶いませんでした。

来年は，チャンスをつかみ銅賞以上取りたいです。(2 組女子) 

3 年生の先輩方の歌声は，僕たちが思わず目をつむり，耳だけではなく，体 

や心にも響く声でした。そして，1 年 2 組の番になり，全校生徒の目の前で 

階段を経て，雛壇を一歩ずつ上がり，指揮者が手を上げて今から始まるの 

だと思いました。僕たちの歌は，良い感じに声が響きました。(2 組男子) 

今日は鞆学の本番でした。下見の時，道に迷いましたが，今日は問題なく行

けました。自分が担当した 5 年生への説明もきちんとでき，下見の時よりも

しっかり見ることができて良かったです。鞆学の学習発表会も良いものにし

ていきたいです。(1 組男子) 



 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

10 月 13 日(土)に福山市北部市民センターで福山地区中学生英語暗唱大会が開催され，１組の小島敬

二郎くんと山本花さんが出場しました。堂々と暗唱を披露しました。 

10 月 27 日(木)には，リーデンローズで「銀河の杜芸術祭」が行われました。ぎんがの郷の小学生か

ら銀河学院の高校生までの個人や団体が出場し，芸術祭を成功させました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11 月９日(金)に東洋額装とオガワエコノスを訪問し，地元企業の「ものづくり」の現場やリサイク

ル工場を見学しました。事前に各企業を下調べし，特に家庭ごみの量や分別状況を調べ，環境への関心

も高めて訪問しました。事前学習で学んだことを実際の企業で体感でき，とても有意義な企業訪問とな

りました。また，来年度行われる職場体験に向けて，働くことの心構えも学ぶことができました。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11/15(木)  銀河英単語検定 

/16(金)  球技大会 

/20(火)  期末試験発表       

/27(火)～/30(金)期末試験 

                     

               

スカイプ授業が始まりました！ 
 

 

２学期中間試験後からスカイプ授業が始まっています。 

外国の先生とやりとりをする中で日々良い刺激を受けています。 

「楽しい！」「もっと話をしたい！」という前向きな姿勢で取り組んでいる様子です。 

英語暗唱大会・銀河の杜芸術祭 

企業訪問 

今日は，5 年生と一緒に鞆の浦に行きました。事前に下見をしましたが，今

日もとても楽しかったです。次回，機会があれば家族と一緒に行きたいです。

(1 組男子) 

今日は鞆学で鞆の浦に行きました。私が 5 年生であった 2 年前を懐かしく

感じました。同じ班の中でも，話しができなかった人と話せるようになり，

また小学校の時に友達だった人とも話すことできたので，うれしかったで

す。(2 組女子) 

一番驚いたのは，オガワエコノスにきているごみの中の９６％がリサイクルされていることです。

私は，こんなにごみがリサイクルされているなんて考えられなくて，今の機械や働いている人は本

当にすごいなと思いました。今回２つの工場に行って，工場見学をしたり説明を聞いて，皆のため

に一生懸命働いているんだなということがすごく分かりました。私も将来，この人達みたいに人の

役に立てる仕事に就きたいです。（１組女子） 

今日は東洋額装とオガワエコノスにいきました。東洋額装では，社員さんが少ない中でも作業が細

かく分かれていてお客様のニーズにこたえようという気持ちが伝わってきました。オガワエコノス

では PC 解体を体験しました。かくしネジをとったりと大変なのに，リサイクルをしていてすばら

しいなと思いました。これからもリサイクルをこころがけていこうと思います。また，ボランティ

アなども行こうと思います。(２組女子) 

今回の企業訪問を通して，１つひとつに心をこめてつくるすばらしさ，地球のことを考えて行動す

る大切さ，仕事の大変さを学ぶことができました。このことは来年の職場体験にも活かしていける

と思います。よりよい職場体験ができるようにしたいです。(1 組男子) 

12/15(土)  職場体験報告会      

/21(金)  終業式                     

 /21(金)，25(火)，          

  26(水)，27(木)                  

          三者懇談         


